



El alcalde de Adra, Manuel Cortés ha expresado su respaldo a la "gran labor de sensibilización y apoyo a la investigación" que realiza la Asociación Española Contra el Cáncer, tras acudir esta mañana a la mesa informativa instalada en la Plaza Puerta del mar con motivo del Día Internacional del Cáncer de Mama.

Manuel Cortés ha estado acompañado por la concejal de Mujer, Elisa Fernández, la presidenta de la AECC en Adra, Encarna Pérez y voluntarias y colaboradoras. Para el alcalde "esta es una causa en la que se involucra el conjunto de la sociedad", valorando la "importante actuación divulgativa de esta asociación, sobre todo en lo relacionado con la detección precoz del cáncer de mama básica para reducir los riesgos". Asimismo, ha puesto de manifiesto el "soporte psicológico" que ofrecen a las personas que padecen esta enfermedad y su contribución a la investigación "esencial para mejorar los métodos de curación".